## Düsseldorf-Süd

**Sportevent:** Himmelgeister Halbmarathon

## Auch Schützenkönig und Ex-Minister am Start

Über einen Teilnehmer- und Streckenrekord beim fünften Himmelgeister Halbmarathon freuen sich die Veranstalter der Laufgemeinschaft (LG) Himmelgeist und Fortuna Düsseldorf.

Himmelgeist. 637 Teilnehmer nahmen den 21,1 Kilometer langen asphaltierten Rundkurs über die Fleher Brücke, den Neusser Yachthafen und die Südbrücke entlang des Rheines auf sich. »Ein Wahnsinnsergebnis, wenn man überlegt, dass wir im Jahr 2004 gerade einmal mit 89 Finishern angefangen haben«, sagt Race Director Holger Rathscheck.

Bei den Männern siegte Niklas König vom »SFD 75« in einer bisher unerreichten Zeit von einer Stunde, 13 Minuten und 35 Sekunden. Zweiter wurde sein Vereinskamerad Alexander Gossmann in 1:14:14. Den 3. Platz belegte Marc Müller von der Mönchengladbacher LG in einer Zeit von 1:16:38.

Schnellste Frau an diesem Tag war Silke Optekamp vom Bunert Running Team, die mit einer Zeit von 1:23:27 Stunden ebenfalls einen neuen Streckenrekord aufstellte. Ihr folgten Corinna Mertens (LG Wuppertal, 1:26:28) und Anke Brenner (TG Neuss, 1:32:34).

Prominentester Mitläufer war Wolfgang Clement. Trotz vorheriger Verletzungspause konnte der ehemalige Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen und Bundesminister a.D. nach zwei Stunden, drei Minuten und 27 Sekunden das Ziel erreichen.

Da in die Himmelgeister Veranstaltung auch das Brauchtum eingebunden ist, ging auch der amtierende Schützenkönig Willi Stoffels an den Start. Das Mitglied der LG Himmelgeist und des Orga-Teams war mit seiner Zielzeit von 1:55:06 Stunden zufrieden.

Als Motivation für die Sportler hat das Vorbereitungsteam ein so genanntes »personalize your finish« eingeführt. Dabei hat jeder Läufer die Möglichkeit, seine persönliche Zieleinlaufmusik zu bestellen. Zu hören gab es dabei unter anderem die Amboss-Polka von Michael Hammer, die Filmmusik von »Fluch der Karibik« oder »Rocky«, aber auch rockige Töne wie »Highway to Hell« von AC/DC oder die »Perfekte Welle« von »Juli«.

Das Online-Meldeportal für die nächste Veranstaltung am 4. Juli 2009 ist bereits jetzt geöffnet. Denn es ist absehbar »dass es viele "Wiederholungstäter" geben wird, die es kaum erwarten können, sich zum sechsten Himmelgeister Halbmarathon anzumelden«, sagt Fortuna-Pressesprecher Walter Schuhen mit einem Schmunzeln.